



VE CARSTENS ESTABILIDAD DE PRECIOS COMO PRINCIPAL DESAFÍO

En duda, equilibrio macroeconómico por inflación y estrés financiero. PÁG. 8

EN LA MIRA, INFLACIÓN Y TENSIONES FINANCIERAS

Advierte Carstens sobre riesgos para la estabilidad

CRISTIAN TÉLLEZ

ctellez@elfinanciero.com.mx

Por primera vez en las últimas décadas se está observando una elevada inflación y un estrés financiero al mismo tiempo, lo que ha puesto en duda la estabilidad macroeconómica y financiera, advirtió Agustín Carstens, gerente general del Banco de Pagos Internacionales (BIS, por sus siglas en inglés).

Señaló que el principal desafío a corto plazo es restaurar la estabilidad de precios, y al mismo tiempo los bancos centrales deberán abordar cualquier tensión financiera adicional que pueda surgir.

En un discurso en la Universidad de Columbia, en Nueva York, el funcionario indicó que los servicios, donde los precios son más caros, se han convertido en la principal fuerza detrás de la inflación, mientras que los mercados laborales aún están ajustados.

“Es posible que las tasas de interés deban permanecer altas por un tiempo mayor al previsto”

AGUSTÍN CARSTENS

Gerente general del BIS



De acuerdo con Carstens, es posible que las tasas de interés deban permanecer altas por un tiempo mayor al estimado previamente.

“Es posible que el crecimiento deba desacelerarse considerable-

mente más para que la política monetaria gane impulso. No hay tiempo que perder. Cuanto más dure la inflación, más probablemente hay un cambio hacia un régimen de alta inflación”, advirtió.

Abundó que las tasas de crecimiento más bajas inducidas por la política monetaria ejercerán una presión cada vez mayor sobre las finanzas públicas y posiciones fiscales más débiles podrían complicar los esfuerzos de los bancos centrales para reducir la inflación.

Carstens afirmó que el desafío en el largo plazo es garantizar que las políticas monetarias y fiscales operen claramente dentro de la región de estabilidad de manera duradera.

“Las estrategias de política deben apuntar a mantener el margen de maniobra de la política a lo largo del tiempo. Esto exige políticas más simétricas a lo largo del ciclo económico”, apuntó.